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COMPTE RENDU  

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 29 Juin 2018 

Maison du Temps Libre - Espace Jean-Marie TRUCHOT à TROUY 

 
Présents : 
 

Mmes BOLARD Amélie et FONTAINE Séverine, 

Mrs BELHADJ Alain, CARVALHO François, CLOUVET Jean-Claude, DENIZOT Philippe, GUERIN 

Patrick, HERRERO Paul, JACQUET Yves, ROSSIGNOL Eric, GARCIA Salvador, TEIXEIRA 

Antonio et TERMINET Marc, 

Mr DEMAY Francis, Président de la CDA, 

Mr RICHARD Joël, Représentant les Educateurs.  

 

Assistent : 

 

Mr CAINER Emmanuel, Conseiller Technique du Football d’Animation 

Mr LEMERCIER Sébastien, Conseiller Technique Préformation 

 

Invités : 

 

Monsieur Gérard SANTOSUOSSO, Maire de TROUY, 

Monsieur Fabrice DUBOIS, Président de l’ES TROUY, 

Mr OURY Raymond, Président du CDOS, 

 

Excusés : 

 

Mr VALLÉE Thierry, Vice-Président du Conseil Départemental, chargé des Sports, 

Mr GOMEZ Jean, chargé de Mission Sports et Jeunesse au Conseil Départemental,  

Dr BONNEAU Pierre,  Membre du Comité Directeur, 

Mr COUREAU Michel, Membre du Comité Directeur, 

Mr TERMINET Patrick, Membre du Comité Directeur, 

 

Le Président du DISTRICT DU CHER DE FOOTBALL, Antonio TEIXEIRA, ouvre les débats à 19 

h 10 en présence d’un grand nombre de représentants des clubs du département, le quorum 

étant largement atteint. 

 
 Allocution de Monsieur Fabrice DUBOIS, Président de l’ES TROUY, 
 

Bonsoir à tous, 

Je vais être court dans mon discours car ce n’est pas forcément un exercice dans lequel je 

suis à l’aise, je vais rester synthétique. 

L’ES TROUY est ravie de vous accueillir pour cette assemblée générale du District du Cher. 

En tant que Président de l’ES Trouy, je souhaiterai vivement remercier de nouveau le District 

de nous avoir sollicité pour accueillir cette AG. Un grand merci à la Municipalité pour la 

gratuité de la salle et un grand merci à  tous ceux qui contribuent au bon fonctionnement de 

notre club (le bureau, les généreux partenaires et sponsors, tous les dirigeants, les arbitres, 

les parents, joueurs et non licenciés) un grand merci. 

Bonne Assemblée à tous. 

 
 Allocution de Monsieur Gérard SANTOSUOSSO, Maire de TROUY, 

 

Monsieur le Président du District,  

Mesdames messieurs les représentants de la Ligue du Centre, 

Mesdames messieurs les membres du comité directeur du District, 

Mesdames Messieurs les présidents de clubs,  

Mesdames Messieurs les arbitres, bénévoles, dirigeants, éducateurs, encadrants,   

Madame, Monsieur,  

 



au nom de la municipalité je suis heureux d'accueillir l'assemblée générale annuelle du district 

dans notre salle des fêtes de TROUY.  

Tout d'abord, la commune de TROUY est une commune ou il fait bon vivre, à la fois proche de 

la grande ville mais assez éloignée pour bénéficier des bienfaits de la campagne.  

La commune a grandi passant de 600 habitants après la guerre à  4000 habitants 

maintenant, profitant de la proximité de BOURGES .  

Je le dis souvent, notre seule richesse c est notre population. 

La particularité de la commune est d'être coupée en 2 par la rocade et l'autoroute, formant 

TROUY NORD et TROUY BOURG, 2 villages que nous essayons de dynamiser.  

Notre commune compte, à ce jour, 40 associations que nous essayons d'aider au mieux de 

nos moyens, notamment en mettant à disposition des structures adaptées pour la pratique 

des activités sportives et culturelles. 

Nous avons ainsi des activités sportives telle que le judo, le basket, la gym, le kick boxing, la 

pétanque, le lacrosse, l'aikido et naturellement le football. 

Pour mettre les sportifs dans de bonnes conditions, en 2014, la commune a investi près de 

600 000 € dans un stade synthétique pour offrir à l'ES TROUY des installations dignes du 

club. A l heure actuelle pari réussi avec 35 heures d'utilisation du stade par semaine. 

La tenue de cette assemblée récompense aussi le club de l'ES TROUY, dirigé autour de 

Fabrice Dubois par un groupe de dirigeants et d'éducateurs dévoués, travailleurs, disponibles, 

sympathiques, qui ne comptent pas leur temps comme vous connaissez dans vos clubs 

respectifs.  

Grâce à cet encadrement de qualité, le club de TROUY compte aujourd'hui plus de 270 

licenciés, dont 170 à l'école de football, dont 80 % de trucydiens.  

Il était le seul club du Cher l'an dernier à avoir 4 équipes seniors.  

Le club comprend 12 équipes, dont une équipe U16 et une équipe U18 en championnat 

régional. Il faut de l'organisation et du dévouement pour gérer ces équipes sur le pont tous 

les week-ends. 

A cette occasion, je voudrais vous remercier, vous tous. En effet, la plupart d'entre vous sont 

bénévoles.  

Le bénévole est une espèce en voie de disparition. Le dirigeant qui s'occupe des maillots la 

semaine, trace le terrain le dimanche matin, remplit la buvette, et  qui rate une partie du 

match car il sert les spectateurs le dimanche après midi.  

Ce bénévole créé du lien social entre tous les acteurs, son rôle est primordial, et mal reconnu.  

Parfois sur le terrain et autour de la main courante, le bénévole doit calmer des spectateurs 

ou des joueurs, qui n'ont pas le comportement adapté.  

Cette année à TROUY, un joueur a été mis KO sur le terrain par un adversaire au 

comportement loin d'être olympique. Évacuation par les pompiers. 

Le bénévole ne s'investit pas pour voir les pompiers ou les gendarmes venir au bord du 

terrain. 

Vous subissez le mimétisme des comportements des joueurs des matchs de ligue1 du 

dimanche soir, ou nous voyons que des contestations, des insultes, des empoignades, des 

prises de becs entre éducateurs, et la comédia de l'arte.... 

Comment voulez vous que les gamins ou les grands ne fassent pas pareil le samedi ou le 

dimanche ? 

Ce bénévole a toute ma sympathie et ma reconnaissance ;  sans lui pas d'association, pas de 

lien, pas de bons moments passés lors de manifestations qui animent le village.  

Alors merci à vous tous pour votre action. 



Avant de vous laisser à vos débats, j'aurais une remarque relative aux terrains synthétiques : 

en effet, suite à un reportage télévisé, on nous a annoncé une étude sur la dangerosité des 

billes caoutchouc. On peut d'ailleurs s'interroger sur la pertinence de l'Etat, de nos 

fédérations, de nos élites qui ont incité à faire réaliser ce type de terrain un peu partout en 

France.  

Nous avons fait estimé l’enlèvement des billes caoutchouc et le remplacement par des billes 

en liège.  

Coût 250 000 €. Imaginez le coût pour des centaines de terrains en France. L'ardoise risque 

d'être très salée. En cette période de diminution des budgets, j espère ne pas voir une 

gabegie. 

Bon, je vous remercie encore de votre présence, et comme à TROUY, nous savons recevoir, à 

l'issue des débats, la commune de TROUY vous invitera à soutenir la filière viticole avec 

…...modération. 

******* 

 
 Allocution de Monsieur Antonio TEIXEIRA, Président du District du Cher de Football 

Je saluerais la présence de, 

Monsieur Gérard SANTOSUOSSO Maire de TROUY, 

Monsieur Fabrice DUBOIS, Président de l’ES TROUY, 

Monsieur Raymond OURY, Président du CDOS, 

Mesdames et Messieurs Les Présidentes et Présidents, 

Mesdames et Messieurs les Présidents, Présidentes, Dirigeantes et Dirigeants, 

Bonjour et soyez tous les bienvenus(es) à TROUY pour notre Assemblée Générale d’été qui 

clôturera notre saison sportive 2017/2018. 

Je tiens à excuser Monsieur Thierry VALLEE, Vice-Président chargé des Sports au Conseil 

Départemental, Monsieur le Président de la Ligue Centre-Val de Loire Jacky FORTEPAULE  qui 

devait être présent ce soir mais qui est souffrant et s’est décommandé cet après-midi et je lui 

souhaite un prompt rétablissement. 

 

Je tiens à vous remercier Monsieur Le Maire de nous accueillir dans votre commune et d’avoir 

mis cette salle à notre disposition pour notre Assemblée Générale et à vous Monsieur Le 

Président de l’ES TROUY ainsi qu'à vos Dirigeants de nous avoir aidé dans l’organisation de 

celle-ci. 

 

Avant de commencer, j’aimerai que nous observions une minute de silence pour tous ceux 

et celles qui ont contribué à faire vivre notre passion et qui nous ont quittés lors de cette 

saison 2017/2018, ils sont malheureusement encore bien trop nombreux.  

Quelques points sur cette saison : 

    Nos résultats sportifs  

Les résultats sportifs de nos équipes Nationales et Régionales sont excellents, on ne peut que 

se réjouir du maintien de nos clubs  en N3, le BOURGES 18, le BOURGES FOOT et le VIERZON 

FOOTBALL CLUB qui en plus s’est octroyé la Coupe du Centre, finalisant ainsi son excellente 

saison. 

 

Sur la R1 nos équipes se sont maintenues, bravo à l’AS ST AMANDOISE et l’AS PORTUGAIS 

de BOURGES qui pour une première année à ce niveau s’est brillamment comportée.  

 

En R2 nous avions trois représentants, le VIERZON FC (2) et le FC ST DOULCHARD, ils ont su 

garder leur place bien que ce dernier ai longtemps lutté pour accéder au niveau supérieur 

avant de fléchir en fin de saison, c’est bien dommage, la grosse déception c’est la descente 

du BOURGES 18(2) en R3 qui n’a pas pu enrayer une nouvelle descente. 

 

En R3, la seule déception est la descente d’HENRICHEMONT MENETOU en Départementale, et 

bravo à l’ES BOURGES MOULON après une belle saison qui l’a vu survoler sa poule et accèder 

en R2. 

 

En Départemental, nous avons assisté une fois de plus à des Championnats plus qu’indécis et 

palpitants jusqu’à la dernière journée aussi bien pour les accessions que pour les descentes. 



Je souhaite bonne chance au SC MASSAY et au BOURGES FOOT (2) qui ont gagné leur billet 

pour l’échelon Régional et nous comptons sur eux et nos 5 autres représentants pour porter 

haut nos couleurs et s’installer confortablement à ce niveau.  

 
    Les Licenciés 

Nous avons terminé la saison 2017/2018 avec 10 823 licenciés soit une diminution par 

rapport à la  saison précédente de 1,17%. 

 

Parmi les hausses significatives c’est le football Féminin seniors qui a plus progressé + 16%, 

pour d’autres catégories c’est moins significatif mais encourageant comme le football de 

préformation des U12 aux U17 + 6,3%. 

 

Pour les baisses c’est encore le futsal et la problématique de disponibilités des Gymnases, 

mais nous allons essayer de travailler pour remédier ce problème, suivi du football U18/U19 -

8% et des seniors qui perdent encore des pratiquants, – 2 %. Il faut que nous ayons une 

grosse réflexion sur cette pratique. 

   Les Evénements 

Nous allons définitivement déployer la FMI sur toutes nos compétitions, au tour des 

féminines, des catégories jeunes, vétérans et le futsal. Ce déploiement est une réussite et les 

réticents devront faire des efforts car nous n’accepterons pas le laxisme de certains car ce 

sont les mêmes clubs qui ont régulièrement des problèmes.  

 

Innovation de cette saison c’est le déploiement de «  la dématérialisation des licences », plus 

de 70% de nos licenciés ont eu recours à cette fonctionnalité qui a rendu le travail de nos 

Dirigeants moins fastidieux, il nous faut continuer dans cette démarche, mais n’oublier pas de 

fournir une liste des licenciés par catégories à vos éducateurs ou responsables d’équipes. 

 

La 5ème édition des « Étoiles du Football Départemental », quelle belle soirée avec des 

invités prestigieux et d’une grande simplicité. Mais je me pose plein de questions car Cette 

soirée vous intéresse t’elle ? pourtant c’est votre soirée, c’est le moment de valoriser 

votre travail, celui des Bénévoles et des différents acteurs de notre football Départemental, 

de distribuer de belles dotations et pas seulement aux « GROS CLUBS » comme certains le 

disent souvent. 

Sachez que lors des prochaines réunions de secteurs je reviendrai sur les modalités de 

désignations des clubs primés et savoir s’il faut la maintenir car je suis fatigué de relancer 

sans cesse pour avoir vos réponses. 

Cette soirée c’est une des façons de VALORISER le BÉNÉVOLAT. 

La balle est dans votre camp. 

 

    Le suivi et l’Accompagnements des Clubs 

Nous allons poursuivre nos visites afin de vous Accompagner dans la structuration, de vous 

aider dans la mise en place d'un projet club, éducatif et social. Mettre en place des 

accompagnements personnalisés aussi bien techniques qu’administratifs. 

Sachez aussi que notre Équipe Technique devra et sera encore plus présente à vos côtés, ils 

interviendront auprès de vos éducateurs de toutes les catégories, même en seniors car cela 

fait partie de leur champ d’actions, ils devront passer 60% de leur emploi du temps à votre 

service. 

 

    La violence 

Cette saison, et elle n’est pas encore terminée, notre Commission de Discipline a étudié 2858 

dossiers soit + 3,3% d’augmentation. 

Mais ce qui me gêne le plus c’est le climat régnant sur et en dehors du terrain, pas partout 

heureusement, mais je ne supporte pas et plus les actes commis comme lors de la finale de 

Coupe du Cher (insultes, fumigènes…), car cela devrait être la fête, je ne supporte plus les 

retours que j’ai sur les comportements d’éducateurs ou de dirigeants ou même de parents 

comme lors des rassemblements de jeunes ou maintenant même lors de tournois organisés 

par les Clubs. 

 

J’ai demandé à la Commission une plus grande sévérité contre les auteurs quitte à les exclure 

du football, et s’il le faut nous irons jusqu’aux instances fédérales pour obtenir le maintien de 

ces sanctions. 



Mais nous ne pouvons pas non plus tout régler et nous avons besoin que les Présidents de 

clubs prennent leur responsabilité et exclus les fauteurs de troubles et ne pas attendre que le 

District sévisse pour réagir. Ce combat c’est notre combat à tous. 

Je tiens aussi à rappeler que le District n’est pas là pour s’immiscer dans la vie des clubs, ni 

prendre des décisions à la place de leurs dirigeants. 

Nous aurons l’occasion d’aborder ces incivilités lors de nos prochaines réunions et nous 

aborderons aussi la mise en place d’une nouvelle Commission qui traitera celles-ci en 

collaboration avec les services de l’état. 

Je vous rappellerai que j’ai intégré la Commission Fédérale « Actions Citoyennes et Sociales » 

depuis cette saison. 

 

Mais avant de répondre à vos éventuelles questions sur ce bilan, je voudrais revenir sur 

quelques axes que nous allons continuer de déployer et d’autres que nous aurons à débattre : 

 

  L’arbitrage : un groupe de travail et de réflexion est en place pour vous aider dans le 

recrutement et la fidélisation des arbitres avec la collaboration de l’Amicale des 

Educateurs et de l’UNAF que je remercie pour leur investissement.  

Plusieurs réunions auront lieu au cours de cette saison afin d’échanger et de mettre en 

place des actions d’initiation à l’arbitrage. J’ai demandé aussi que les arbitres mettent 

en place des actions dans leur club d’appartenance et lors de celles du District afin 

d’encadrer les jeunes licenciés qui officient lors de « l’arbitrage des jeunes par les 

jeunes ». 

 

  A la demande de la Commission des Présidents nous avons réactivé les achats collectifs 

souhaités par les Clubs (les équipements sportifs, les abonnements téléphoniques, les 

équipements informatiques…..), vous avez reçu aussi des propositions qui ne 

demandent qu’à être développées, nous pourrons aussi nous appuyer sur la centrale 

d’achats de la FFF. 

 

  La licence à points, projet que j’avais présenté en 2006 qui n’avait pas abouti et qui 

depuis a été repris et mis en place par le District d’Indre-et-Loire. 

Maintenant on nous redemande de travailler sur ce sujet, je vais travailler dessus et 

nous vous le présenterons lors de nos prochaines réunions. 

 

  Le développement du football loisir, car il y a ceux qui veulent de la compétition et les 

autres qui souhaitent pratiquer leur sport favori. Devant la perte continuelle des 

licenciés chez les seniors, une enquête va être lancée sur notre site et sur notre page 

Facebook afin de comprendre la raison de l’arrêt des pratiquants ou leurs attentes. 

 

  Le développement du Football en milieu rural, cela sera une de mes priorités car nous 

devons mailler notre territoire et venir en support des clubs existants pour pérenniser 

le football dans les communes, mettre en place des journées découvertes, des cycles 

dans les écoles des communes avoisinantes, développer des pratiques adaptées. 

Les premières visites de Clubs commenceront dans ces secteurs. 

 

Sur ces différents projets nous ferons un point lors de nos réunions de secteurs, ainsi que sur 

d’autres sujets qui vous tiennent à cœur. 

Ces réunions vont démarrées dès ce lundi 09 juillet pour les D1, le 10 juillet pour les D2 sauf 

si, comme je l’espère la France est qualifiée pour les ½ finales de la Coupe du Monde et alors 

nous reporterons celle-ci, et elles s’achèveront début septembre pour les autres divisions. 

 

J’entends dire par certains et je me rassure ils sont peu nombreux que le District ne fait rien 

pour les Clubs et par conséquent son Président car c’est lui qui en est le responsable. 

Alors quelques précisions sur quelques points qui vont dans votre intérêt : 

  Souplesse du Statut des Educateurs D1/D2, nous pourrions appliquer le règlement de la 

FFF et de la Ligue, 

  La non application des amendes pour les changements de dates, horaires ou stade pour 

les catégories Jeunes, Féminines, Vétérans et même certaines rencontres seniors 

concernant des horaires ou changements de terrains et cela souvent moins de 48h 

avant la rencontre, 

  Des dotations aux Clubs recevant le District sur les actions techniques (une distribution 

sera faite tout à l’heure), lors de la Soirée des Étoiles, ce n’est pas moins de 11 000€, 

  Nous avons négocié de grouper nos achats au tarif du District, soit 30% de remise sur 

le matériel sportif, pédagogique, etc… et si nous dépassons notre chiffre d’affaires 



conclu avec l’équipementier nous redistribuerons les dotations comme nous l’avons fait 

en équipant tout les arbitres, vos arbitres ou les Délégués, 

   Nous avons laissé le soin à des clubs d’organiser les rassemblements de fin de saison, 

ce qui permet une recette supplémentaire au détriment du District, 

  La gestion administrative et financière des emplois civiques et la prise en charge de 2 

jours de formation sans contrepartie financière. Cette gestion des 16 emplois pour 

cette saison représente un immense travail et pour cela je voudrais remercier 

Emmanuel CAINER pour son investissement sur ce dossier, 

  Vous faire remarquer qu’aucune augmentation des tarifs n’a eu lieu depuis 2012, ce qui 

n’est pas le cas dans les autres Districts ou de la Ligue. 

 

Et j’ai encore d’autres exemples que nous pourrons développer lors de nos rencontres dans 

les Clubs ou réunions qui se profilent. 

 
Pour conclure et comme à chaque fois qu’il m’en est donné l’opportunité je ne terminerai pas 

ce discours sans oublier nos différents partenaires qui contribuent à nous aider et à mener à 

bien toutes nos actions, alors je vous remercie de leur faire confiance et de diffuser auprès de 

vos licenciés les informations les concernent que nous vous faisons parvenir par mails. 

Je n’oublierai pas non plus de remercier toutes les municipalités mettant à notre disposition 

gracieusement leurs installations sportives (gymnases, terrains) ainsi que les Clubs 

(Présidents (tes), éducateurs et Dirigeants) qui par leur collaboration et leur investissement, 

contribuent à la bonne réalisation de l’ensemble des actions techniques et des manifestations. 

Alors merci à tous et toutes pour votre engagement dans notre passion et surtout je vous 

souhaite de bonnes vacances, ressourcez vous auprès de ceux qui vous sont chers car la 

saison est à peine terminée que l’autre se profile déjà.. 

 OUVERTURE DE L’ASSEMBLEE GÉNÉRALE ORDINAIRE 

 

Le compte rendu de l’Assemblée Générale du 07 Octobre 2017 à PARASSY(diffusé le 

16/10/2017 sur le site Internet du District http://cher.fff.fr) est adopté à l’unanimité, aucune 

remarque n’ayant été formulée. 

 
 Intervention de l’Équipe Technique Départementale avec Emmanuel CAINER et 

Sébastien LEMERCIER => Bilan saison 2017/2018 et perspectives 2018/2019. 

Conseiller Technique du Football d'Animation => Emmanuel CAINER 
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Conseiller Technique du Football de Préformation => Sébastien LEMERCIER 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 
 Rapport d’activité de l’exercice 2017/2018 par Yves JACQUET, Président de la Commission 

Coupes et Championnats 

Celui-ci énumère les résultats des différents vainqueurs des Coupes et des Championnats : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE 

- Propositions de Modifications Statutaires et Réglementaires présentées par Yves JACQUET, 

Membre de la Commission Statuts et Règlements. 

Le Président Antonio TEIXEIRA prend le relais de celui-ci pour présenter les différentes 

modifications statutaires et règlementaires 

 



 Proposition du Statut des éducateurs et entraîneurs de D1 et D2, 

Le Président Antonio TEIXEIRA explique cette proposition qui propose plus de 

souplesse dans ces obligations par rapport à celui en vigueur à la FFF et à la Ligue. 

=> Vote à l’unanimité de l’ensemble des représentants des Clubs, 

 

 Proposition de modifications du règlement de la Coupe du Cher de Football 

Le motif de cette proposition présentée par la Commission des Présidents de Clubs est 

de réserver la participation à la Coupe du Cher aux seules équipes évoluant au niveau 

de district. 

Le Président Antonio TEIXEIRA explique que le Comité Directeur est contre cette modification 

et donne les motivations et les conséquences au cas où ce règlement serait adopté. 

Après ses explications, il propose à l’assistance de débattre sur cette proposition et donne la 

parole consécutivement à : 

 Mr Joël RICHARD qui intervient au nom de l’Amicale des Éducateurs du Cher, 

 Mr Denis SORCELLE, Président Délégué du GAZÉLEC de BOURGES, 

 Mr Laurent GUETON, Président de l’OL MEHUN, 

Tous ces intervenants insistent sur le fait que cette Coupe sera dévalorisée si la proposition 

est adoptée, cette épreuve procure tellement d’émotions et de souvenirs aux joueurs 

lorsqu’ils rencontrent des Clubs Régionaux et réalisent des exploits. 

=> le vote sera effectué à bulletin secret lors de la pause 

 

 ÉLECTIONS  

- Élection d’un Nouveau Membre au Comité Directeur (mandature 2017/2020), 

Le Président Antonio TEIXEIRA présente la candidature de Monsieur Jean-Marie APERT, aux 

représentants des clubs présents. 

Celui-ci se présente à l’Assemblée. 

=> le vote sera effectué à bulletin secret lors de la pause. 

- Élection d’un Nouveau Délégué représentant les Clubs du Cher aux AG de la Ligue 

Centre-Val de Loire (mandature 2017/2020), 

Le Président Antonio TEIXEIRA présente la candidature de Monsieur Gérard POTIER, Président 

de l’ES BOURGES JUSTICES, aux représentants des clubs présents. 

Celui-ci se présente à l’Assemblée. 

=> le vote sera effectué à bulletin secret lors de la pause. 

- Intervention de Monsieur Christian CHABANCE, Président de la Commission de 

Surveillance des Opérations Électorales, pour confirmer la validité des candidatures.   

 

CLOTURE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE EXTRAORDINAIRE 

 PAUSE et PROCÉDURES DE DÉPOUILLEMENT 

 
 

REPRISE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE  

 Présentation des films de la Ligue du Football Amateur « AMBITION 2020 » et 

« ESPRIT BLEU ». 

Le Président apporte des précisions quant au contenu du film « AMBITION 2020 » qui 

relate le champ d’actions de la Ligue du Football Amateur et les nouveaux dispositifs du Fond 

d’Aides au Football Amateur souhaités par le Président de la Fédération Noël LE GRAÊT. 
 
 

 Questions diverses  

Question posée par mail le 18 juin 2018, de Monsieur Frédéric TURPINAT, Président du club 

de l’AS ST GERMAIN du PUY : 

Est-il possible de poser ma question le jour de l’assemblée générale du District, qui est la 

suivante, actuellement le contrôle de l'éclairage a lieu en plein été, juillet ou août, 

occasionnant pour les personnes qui participent un horaire très tardif pour procéder au 

contrôle (22 h) en plus du temps nécessaire à la vérification et au remplissage des dossiers, 

n'est-il pas possible que cette autorisation soit valide pendant l'année civile et donc refait 

chaque année début janvier ou la nuit arrive beaucoup plus vite ? 



=> Le Président Antonio TEIXEIRA précise qu’une réponse a été apportée par le Secrétaire de 

la Commission Régionale (CRTIS). 

 

Question posée par mail le 20 juin 2018, de Monsieur Sébastien BENON, Correspondant du 

club du SP GRACAY GENOUILLY : 

Pourquoi la Commission des compétitions ne vérifie pas les feuilles de matchs lors des 5 

derniers matchs et lors des matchs remis pour éviter des fraudes par rapport aux équipiers 

supérieurs. En effet, puisque seulement les équipes concernées par le match peuvent poser 

une réserve. Lorsque l'équipe adverse ne joue plus rien, elle n'a aucun intérêt à poser une 

réserve. Autrement l'équipe peut frauder en toute impunité, ce qui fausse la fin d'un 

championnat. 

Pourquoi ne pas vérifier les feuilles de matchs ou il y a encore un enjeu? Pourquoi ne pas 

demander que le logiciel qui gère la FMI puisse inclure cette vérification automatique? 

La logique sportive en serait respecté et dans une meilleure équité. Et que celle la logique du 

terrain régisse le sort d'un championnat et non le contournement du règlement. 

En espérant avoir été assez claire dans ma question. 

 
=> Le Président Antonio TEIXEIRA répond que ce n’est pas une obligation réglementaire et 

qu’elle ne figure pas dans les RG de la FFF. 

Cette application n’est disponible dans les applications de la FMI qui est du seul ressort de la 

FFF. 

La recherche manuelle n’est pas possible à notre niveau du fait de notre petite structure. Ce 

qui reviendrait à dire qu’il faudrait un emploi supplémentaire et je ne pense pas que les Clubs 

seraient d’accord pour le financer. 

A ma connaissance aucun District ne vérifie les feuilles de matchs sauf si des réserves sont 

notifiées. 

 

Questions posées par mail le 21 juin 2018, de Monsieur Eric BABOIN, Président du club de 

l’ASC LEVET: 

1) Demande pour l’obtention d’une double licence pour les étudiants. 

Un jeune devrait pouvoir jouer dans un club du cher un dimanche et dans un club d’un autre 

département lorsqu’il fait des études dans une ville d’un autre département. 

Aujourd’hui, beaucoup de jeunes arrête le football quand ils partent faire des études car ils ne 

rentrent pas tous les week-end et ne veulent pas prendre de licence pour jouer la moitié 

d’une saison.  

Avec interdiction d’avoir une licence dans 2 clubs jouant dans une même division en régional 

  
=> Le Président Antonio TEIXEIRA précise que cela ne pose aucuns problèmes quant à 

l’obtention d’une double licence dans deux clubs différents hors de la Ligue d’appartenance ou 

dans la même Ligue en compétition Départementale. 

(Articles 62 et 64 des RG de la FFF). 
 

2)  Suppression de la diminution des mutations pour les clubs en infraction avec 

l’arbitrage au niveau départemental : 

Pour les clubs ruraux, il est de plus en plus difficile de maintenir des équipes dans les villages, 

tous les ans des joueurs partent (travail, études ; …) si nous ne pouvons pas les remplacer 

les clubs sont amenés à disparaitre. De plus, quand nous trouvons un arbitre, des clubs au 

budget très supérieur au nôtre, leur propose de l’argent pour venir dans leur club. 

Le problème se pose aussi pour la formation des jeunes arbitres, de moins en moins de 

jeunes sont dans les clubs. 

La solution pour ces clubs est d’engager des arbitres qui souhaite juste aider leur club mais 

qui auront ou poserons beaucoup de problème sur le terrain. 

  

=> Le Président Antonio TEIXEIRA précise que ces obligations sont votées lors des 

Assemblées Fédérales, applicables à l’ensemble des Ligues et sans dérogations possibles. 

 
3)  Création d’une licence jeune dirigeant (à partir de 14 ou 15 ans) afin de 

responsabilisé et encourager les jeunes qui veulent s’investir dans leur club et leur montrant 

qu’ils sont vraiment important et qu’ils sont aussi là pour prendre des décisions et participer à 

la vie du club. 

=> Le Président Antonio TEIXEIRA précise qu’une réponse avait déjà été apportée à cette 

question et que malheureusement l’Art. 30 des Règlements Généraux de la FFF est bien clair 

et précise qu’il faut avoir 16 ans minimum. 



 
 Remise de Récompenses et dotations 

 => Remise de Médailles,  

 

Le Président Antonio TEIXEIRA appelle à tour de rôle 3 Dirigeants de club et un membre du 

Comité Directeur afin qu’il leur soit remis la médaille de la Ligue ou de la FFF : 
 

 Christophe LIMOGES => Médaille d’Argent de la Ligue 

 Salvador GARCIA => Médaille d’Argent de la Ligue 

 Jacques LOUBIER=> Médaille Argent de la FFF 

 Marc TERMINET (Comité Directeur) => Médaille d’Or de la FFF 

 

Le Président Antonio TEIXEIRA explique aux représentants des clubs les critères d’attribution 

des dotations qui vont être distribuées à l’issue de l’Assemblée Générale et qui représentent 

une valeur de 7 000€ (ballons, sacs à ballons NIKE et chasubles). 

Il énumère les noms des 36 clubs recevant cette dotation.  

 
 Proclamation des résultats des votes par Monsieur Yves JACQUET, en remplacement 

de Monsieur Christian CHABANCE, Président de la Commission de Surveillance des 

Opérations Electorales, 

- Élection d’un Nouveau Membre au Comité Directeur (mandature 2017/2020), 

=> Monsieur Jean-Marie APERT est élu au Comité Directeur avec 85% des suffrages 

exprimés. 

- Élection d’un Nouveau Délégué représentant les Clubs du Cher aux AG de la Ligue 

Centre-Val de Loire (mandature 2017/2020), 

=> Monsieur Gérard POTIER est élu avec 98% des suffrages exprimés. 

 

- Proposition de modifications du règlement de la Coupe du Cher de Football 

=> Le texte de modification du règlement de la Coupe du Cher est rejeté à 85% des 

suffrages exprimés. 

 
 

 CLUBS ABSENTS à cette Assemblée Générale : 
 

Le Président Antonio TEIXEIRA donne connaissance de la liste des clubs absents à cette 

Assemblée : 

 

 AMICALE SPORTIVE BENGY/CRAON 

 JS BOULLERET 

 ASC FRANCO-TURQUE DE BOURGES et DU CHER 

 AS ST GEORGES DE POISIEUX 

 STADE SAVIGNY EN SANCERRE 

 
 

 CLUBS REPRÉSENTÉS PAR UN AUTRE CLUB : 

 
 

 FC AVORD 

 U. BELLEVILLOISE FC 

 AS BIGNY VALLENAY 

 FC JARS 

 FC BEFFES ST LEGER MARS ARGENV 

 

******* 

 

La prochaine Assemblée Générale aura lieu le 06 Octobre 2018 à SOYE-EN-

SEPTAINE. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président Antonio TEIXEIRA, remercie l’ensemble des 

participants pour leur présence et la qualité des débats, il rappelle que l’équipe Technique 

aura un nouveau visage à la rentrée prochaine, consécutivement  au départ de Sébastien 

LEMERCIER dans une autre Ligue, celui-ci ayant préféré donner un autre élan à sa carrière 

professionnelle, et également à la démission de Jérome SIRE. 



Le Président souligne que cela sera un nouvel élan pour le District du Cher avec l’arrivée de 

nouveaux Techniciens et une organisation différente qui ne pourra qu’être bénéfique pour nos 

clubs. 

Il souligne aussi les bons résultats de nos arbitres au niveau régional avec la promotion de 4 

arbitres de district en R3, la promotion de 2 arbitres de R3 en R2 et 2 arbitres de R2 en R1. Il 

félicité la Commission d’Arbitrage du District et ses formateurs pour l’excellent travail réalisé 

lors de cette saison, et il clôt cette réunion à 22h00. 

 

 

À l’issue de cette Assemblée Générale, Monsieur Fabrice DUBOIS invitent les participants à 

partager le pot de l’amitié offert par la municipalité de TROUY. 

 

 

         Le Président du District, 

 

 

 

 

 

 

                  Antonio TEIXEIRA 


